



Samedi 8 février 2020

Communiqué de Michaël Aurora, premier secrétaire de la fédération du Gers du Parti socialiste

**Décès de Gérard Malhomme,
ancien secrétaire fédéral du Parti socialiste gersois**

La fédération du Gers du Parti socialiste est en deuil. L'un de ses militants les plus fidèles et les plus engagés s'en est allé. Je tiens à saluer la mémoire de notre camarade et ami Gérard Malhomme qui fut, de 2003 à 2008, le premier secrétaire de notre fédération. Ceux qui ont connu Gérard Malhomme peuvent témoigner qu'il était un homme de conviction, un homme de caractère aussi. Enfant de la République laïque, socialiste de cœur et de raison, il ne transigeait pas avec ses valeurs. Il ne se contentait pas de les proclamer, il les faisait vivre au quotidien, dans son métier d'enseignant, dans ses mandats d'élu (il a été maire d'Auterrive de 2001 à 2015) comme dans ses engagements militant et associatif. J'adresse à son épouse Francine, à son fils Florian, à ses petit-enfants, les condoléances attristées de toute la famille socialiste. Avec sa disparition, je perds un camarade, je perds surtout un ami.

Michael Aurora

Premier secrétaire de la fédération du Gers du Parti socialiste